



Crat & Warton
Immobilier - Real Estate

3 Pièces

65 m²

Réf. 11_10864 CW

379 000 €

Hyères

Appartement à vendre (83400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Hyères à 2 pas de toutes les commodités, ce charmant T3 de 65 m2 entièrement rénové est accueillant, charmant, chaleureux. Vous serez séduits par son univers apaisant, végétal, aux couleurs claires, sa superbe cuisine italienne donnant sur séjour intimiste avec une terrasse de 6m2 exposée Sud avec vue verdure. Il dispose de 2 chambres, une belle salle d'eau aux allures tropicales, toilettes indépendants et de nombreux placards. Situé au 1er étage d'une résidence fermée avec ascenseur, il offre une exposition Sud/Est. En complément cave et garage fermé. Idéal pour profiter du centre ville ...

Hyères a stone's throw from all amenities, this charming 65 m2 T3, completely renovated, is welcoming, charming, warm. You will be seduced by its soothing, vegetal world, with light colors, its superb Italian cuisine opening onto an intimate living room with a 6m2 south-facing terrace with a view of greenery. It has 2 bedrooms, a beautiful tropical-style bathroom, separate toilets and numerous cupboards. Located on the 1st floor of a closed residence with elevator, it offers a South/East exposure. In addition, cellar and closed garage. Ideal for enjoying the city center easily.

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

